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Schriftliche Anfrage zur Umsetzung Gegenvorschlag Krippeninitiative 

Der Gemeinderat hat am I. 10.2012 dem Gegenvorschlag zur SP
Krippeninitiative zugestimmt. Damit ist die entsprechende Vorlage mit dem 
neuen Subventionsreglement per 1.1.2013 in Kraft getreten. Die Umsetzung 
erweist sich jetzt aber als relativ schleppend. Insbesondere stellen wir fest, 
dass es fur Eltern nicht einfach ist, sich über die bestehenden Möglichkeiten 
zur familienexternen Betreuung zu informieren. Für die Suche auf der 
Webseite der Stadt Dübendorf benötigt man Insiderwissen, um z. B. das 
gesuchte Elternbeitragsreglement zu [mden. Eine Umfrage bei einigen 
privaten Krippen hat zudem ergeben, dass diese noch schlecht über die neuen 
Bestimmungen informiert sind. 

Wir bitten deshalb um die Beantwortung folgender Fragen: 

I. Für wie viele Kinder wurden bisher Subventionen bewilligt, aufgeteilt in 
die städtische Krippe und die privaten Krippen? 
2. Wie viele Gesuche wurden bisher abgelehnt? Aus welchen Gründen? 
3. Wie werden die Eltern über die Möglichkeit der Subventionierung 
informiert? 
4. Beabsichtigt die Stadt, auf ihrer Webseite die Information über die 
Möglichkeiten der Kinderbetreuung zu verbessern, wenn ja wie? 
5. Sind andere Möglichkeiten zur Information der privaten Krippen bzw. an 
die Eltern geplant, z.B. ein Merkblatt, welches die Krippen den Eltern abgeben 
können? 

B.z;n Dank rur die Beantwortung dieser Fragen. 
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